



Comme le souligne sa devise, "ad augusta per angusta", l'Institut supérieur des sciences, arts et métiers de Yaoundé (Issam) propose dès cette rentrée académique, une philosophie de formation axée sur l'excellence académique, pour atteindre les sommets par la voie de l'effort.

Annoncé depuis des années, l'Issam sera opérationnel dès la prochaine rentrée académique. Situé au lieu-dit Minkan à Yaoundé, ce nouvel institut privé d'enseignement supérieur a été mis gracieusement par son promoteur, Jean Pierre Amougou Belinga à la disposition des jeunes camerounais pour leur assurer une formation de qualité adaptée aux besoins du marché du travail et répondant aux exigences de la modernité. L'institut compte se positionner comme une référence dans le domaine de la formation, en misant sur la rigueur au niveau du recrutement du personnel enseignant.

Ce qui permettra à l'Issam d'offrir une formation répondant aux besoins du marché de l'emploi. Côté enseignement, l'établissement forme en cycle de Brevet de technicien supérieur (Bts) dans les filières ci-après : Génie électrique, Génie informatique, Réseaux et télécommunications, Commerce -Vente, Gestion, Information et communication, Etudes médico-sanitaires, Sciences et techniques biomédicales... En cycle capacité, l'impétrant en ressort muni d'une capacité en droit.

Professionalisation

Sur ce volet infrastructures, pour l'heure, l'Issam dispose de 05 blocs pédagogiques (R+2) tous neufs et modulables, équipés de laboratoires ultra-modernes, un bloc administratif et une aire de jeux multifonctionnelle et bien d'autres commodités. L'Issam, c'est aussi entre autres, la modernisation de la gestion de la scolarité des étudiants via la biométrie et un logiciel approprié. Sous le contrôle et avec le concours de la tutelle académique de l'Université de Douala, l'Issam garantit, sur le plan académique, la pertinence, l'efficacité, la professionnalisation, l'assurance qualité et l'appui au développement en conformité avec la nouvelle gouvernance universitaire. Rappelons que Jean Pierre Amougou Belinga, dans l'optique de valoriser et d'apporter un plus, à l'enseignement camerounais, a signé, le 18 décembre 2017 à Douala, une convention avec l'Université de Douala afin de faire de cet institut des arts et métiers, l'un des plus prestigieux du pays.

Et la structure a sollicité il y a peu l'accompagnement et l'encadrement de l'université de Douala dans l'élaboration de ses enseignements, la mise en place des filières, le recrutement des étudiants, etc. en retour, l'institution universitaire d'état a marqué son avis favorable qui s'est traduit le 18 décembre 2017 dans la salle des Actes du rectorat, campus I de l'Essec, par la signature de l'accord-cadre de partenariat et de la convention spécifique entre l'université de Douala et ses établissements d'une part, représentés par le recteur, le Pr François- Xavier Etoa, et de l'autre côté l'Issam, par la main de son promoteur, Jean Pierre Amougou Belinga. Le patron de l'université de Douala a apprécié l'initiative : «C'est une institution privée qui rentre de plain-pied dans la professionnalisation et l'employabilité. Dans la production des ressources humaines qualifiées, compétentes, principaux acteurs du développement durable de notre industrie d'aujourd'hui et de demain».

Le Courrier N°091
